

# OviEvent

Buscamos que nuestra aplicación sea compatible con distintas plataformas y sistemas operativos, por lo que será una **aplicación híbrida**. Para lograr diseñar y desarrollar este tipo de app, contaremos con la ayuda de un programador, por lo que tendremos en cuenta el coste por hora del trabajador. El precio de nuestra aplicación dependerá sobre todo del tipo y número de funcionalidades y prestaciones que se puedan programar de forma híbrida y de cuales se tengan que programar de una forma más específica para cada plataforma y sistema operativo elegido. El tipo de dispositivos y el número de plataformas donde será accesible será relevante a la hora de llevar los costes.

Buscamos que nuestra aplicación sea óptima, que exista una buena relación calidad-precio y sea atractiva, por lo que los costes para conseguir estos objetivos serán probablemente elevados.

El diseño será sencillo, sin complicaciones para que cualquier persona la pueda utilizar.

La gestión y la administración de los contenidos juegan un papel importante.